

Revelan turbias maquinaciones de los comunistas

La unión que piden con partidos de la oposición es una maniobra stalinista, dice S. Díaz Versón

Nuestro compañero Salvador Díaz Versón, presidente de la «Liga Anti-comunista de Cuba», revolucionario de limpia historia y destacada figura del Partido Liberal, nos envía las siguientes declaraciones:

—El Partido Comunista, en un nuevo congreso internacional, al que concursaron delegados del bolcheviquismo de otras naciones, ha acordado dirigirse a los llamados «partidos de oposición» invitándolos a unirse a ellos para marchar juntos en las próximas elecciones, y ante la peligrosa y remota posibilidad de que tales maquinaciones stalinistas puedan llevarse a efecto, precisa hacer un llamamiento a todo el pueblo de Cuba, para que impida tales uniones.

—El PCC no es un partido político cubano, pese a que continúa inscripto en el Registro Electoral. El PCC es una agencia de la Rusia Soviética, que trata de destruir nuestro régimen democrático, de abolir nuestra Constitución, de suprimir nuestra bandera y de unirnos, como miserios esclavos, al régimen totalitario e imperialista que tiene como sede el Kremlin.

—Los propios dirigentes del PCC han confesado y explicado públicamente estas proyecciones en distintas ocasiones, y fresca está aún la publicación de Bogdan Racimov, destacado diplomático yugoslavo, explicando cómo Rusia se apoderó de Albania, utilizando esos mismos sistemas que ahora están tratando de establecer los comunistas en Cuba. Asimismo, solicitando la unión de todos los patriotas, con el pretexto de que era necesario unirse a ellos para vencer peligros internos. Stalin soluzgó y esclavizó a Albania.

—Yo invito a todos los hombres y mujeres dignos de la República a que me ayuden en esta labor de evitar que los partidos políticos cubanos puedan hacer pacto alguno con la agencia soviética que actúa bajo el nombre de PCC.

¡Fuera toda intervención extranjera en nuestra política interna! ¡Qué se vayan para Moscú los comunistas y nos dejen tranquilos! ¡Qué nadie pacte con los enemigos de la familia, la religión, la patria y la libertad!

(F.) Salvador Díaz Versón.